



Agosto 15, 2022

Estimadas familias de Mineola High School,

¡Esperamos que el verano traiga a su familia relajación! A medida que nos acercamos a septiembre y al comienzo de un nuevo año escolar, queremos llamar su atención sobre las 4 organizaciones a las que los padres / tutores pueden unirse para participar. La Escuela Secundaria ofrece la PTSA de la Escuela Secundaria Mineola, el Club de Refuerzo Atlético Mineola, la Asociación de Padres de Música y Arte Mineola y SEPTA.

Escuela Secundaria Mineola PTSA

La PTSA de Mineola High School es similar a las PTA en los otros edificios. Nuestra misión es promover el bienestar de los estudiantes y mejorar su educación. Una diferencia es que ahora los estudiantes pueden unirse. PTSA apoya a la Asociación de Padres y Maestros ESTUDIANTES. Con el apoyo de nuestros recaudadores de fondos, podemos proporcionar: una barbacoa para el 8º en el primer día de escuela para darles la bienvenida a la Escuela Secundaria, los grados 9-11 reciben "regalos" como diarios para los estudiantes de 10º grado para hacer cumplir las habilidades aprendidas en el Día del Desafío, subsidiamos el Viaje Senior Bost, así como otorgamos 10 becas a los estudiantes que se gradúan. Nuestro recientemente ex Comité de Salud y Bienestar está planeando diferentes eventos a lo largo del año. Nos complace anunciar que nuevamente nos uniremos al Programa Nacional de Reflexiones de la PTA para dar la bienvenida a estudiantes de todos los grados y habilidades para explorar y participar en las artes. Estamos orgullosos de haber tenido una ganadora, Bridget Cunningham, en nuestro año inaugural el año pasado.

Nuestras reuniones mensuales se enumeran en el calendario, generalmente los miércoles por la noche. Si la información y knowledge es lo que buscas, definitivamente saldrás de cada reunión sabiendo todo lo que está sucediendo en este edificio. Visite <https://mineolahs.memberhub.com/store> para unirse en línea. ¡También puede dejar una donación para el almuerzo de agradecimiento del personal y nuestro evento de agradecimiento voluntario! Nuestra primera reunión está programada para el 14^{de} septiembre a las 7 pm en la Biblioteca de HS, donde puede unirse en persona. El registro en persona también estará disponible en EAST.

Club de Refuerzo Atlético Mineola

Si su hijo está interesado en participar en un deporte, se le anima a unirse al Booster Club. El propósito del Mineola Athletic Booster Club es apoyar, alentar y reconocer los esfuerzos de todos los estudiantes que participan en programas atléticos en el HS. Además de las ganancias del puesto de bocadillos en el Hampton Stadium, nuestra principal recaudación de fondos es el Mustang Stakes, una noche divertida de rifas y carreras, que se celebra a fines del invierno o principios de la primavera. Nuestros fondos proporcionan: i n ceremonias escolares que honran y reconocen a los atletas de Junior Varsity, in ceremonias escolares que honran y reconocen a los Tri Atletas (que son estudiantes en un equipo var si ty para cada una de las 3 temporadas en un año: otoño invierno y primavera) , un fin de año formal Varsity Dinterno, Scholarships para personas mayores, estipendios de campamento para atletas en grado 8-11, así como donaciones al departamento de atletismo para equipos deportivos o de eventos designados.

Las reuniones mensuales se enumeran en el calendario escolar y generalmente son los martes por la noche. Para mantenerse informado sobre todos los diferentes equipos deportivos de la escuela, considere unirse al Booster Club. Visite <http://mineolaboosterclub.weebly.com> para obtener información sobre la membresía.

Asociación de Padres de Música y Arte de Mineola

Mineola Music & Arts Parents Association, (MMAPA), brinda apoyo a los estudiantes en actividades de música y arte tanto durante como después de la escuela. Los padres y amigos de los estudiantes de música y arte están cordialmente invitados a asistir a nuestras reuniones para dar aliento a estos programas. El MMAPA se reúne mensualmente durante todo el año en las fechas indicadas en este calendario. Las reuniones se llevan a cabo en la biblioteca de la Escuela Secundaria Mineola. Las actividades de mmapa incluyen recaudación de fondos, hospitalidad, publicidad y comunicación con la comunidad. Una función importante es proporcionar una "audiencia de apoyo" en espectáculos de arte, conciertos, desfiles, concursos de bandas y otros eventos en toda la comunidad. El sitio web <http://mineolamusicparent.weebly.com> puede proporcionar información adicional sobre las fases operativas de este excelente grupo comunitario. La presidenta, Nicole Matzer, puede ser contactada al 516-567-6379 o mineolamatzers@gmail.com.

SEPTA

La PTA de Educación Especial de Mineola, también conocida como Septa, aboga por los derechos de todos los niños y proporciona recursos y asociaciones entre padres, maestros y estudiantes. La Educación Especial incluye a todos los niños con 504, IEP y aquellos estudiantes en el programa AGP para nuestros estudiantes superdotados y avanzados. Septa patrocina eventos inclusivos para todos, como el Día de la Bondad, la fiesta de vacaciones de invierno y el Carnaval. Por favor, apoye estos eventos y algunos nuevos uniéndose a Septa hoy. <https://nyspta-mineolasepta.memberhub.com/store>

La participación de los padres en la educación es crucial. No importa sus ingresos o antecedentes, los estudiantes con padres involucrados tienen más probabilidades de tener calificaciones y puntajes más altos en los exámenes, asistir a la escuela regularmente, tener mejores habilidades sociales, mostrar un mejor comportamiento y adaptarse bien a la escuela. Por favor, considere unirse y participar en la PTSA, Booster Club, Mineola Music & Fine Arts Parent Association y SEPTA.

Gracias

Christa Basel, Presidenta, MHS PTSA

Abbe Sargeant, Presidenta, Mineola Athletic Booster Club

Nicole Matzer, Presidenta, Padres de Música y Bellas Artes

Kathy Escorcía, Presidenta, SEPTA